

NEWS AUS DER KLAUSUR DES GEMEINDERATES VOM 08.05.2024

Neue Gemeinderätin Ressort Soziales; Edith Felber

Der Gemeinderat durfte die neu gewählte Gemeinderätin Edith Felber erstmals zu einer Sitzung begrüssen und im Team willkommen heissen. Der offizielle Amtsantritt erfolgt am 1. September, jedoch findet bereits vorgängig ein Einbezug statt, wenn es um Themen wie die Jahres- oder Legislaturplanung geht.

Legislaturprogramm 2020 - 2024; Rückblick

Der Gemeinderat hat die Legislaturziele des letzten Jahres beurteilt und ausgewertet. Es konnten 19 Zeile erreicht, 9 Ziele teilweise und 9 Ziele nicht erreicht werden.

Legislaturprogramm 2024 bis 2028

Der Gemeinderat hat eine erste Version des Legislaturprogramms 2024 bis 2028 besprochen und verabschiedet. Dieses soll nun am Kadertag durch die Geschäftsleitung und Verwaltung überprüft werden bevor es vom Gemeinderat verabschiedet wird. Die Bevölkerung wird zu einem späteren Zeitpunkt über die Ziele informiert.

Jahresziele 2025

Der Gemeinderat hat die Legislaturziele auf die Jahresziele heruntergebrochen und mit weiteren Zielen für das Jahr 2025 ergänzt. Die Ziele werden ebenfalls am Kadertag überprüft und zu einem späteren Zeitpunkt vom Gemeinderat verabschiedet.

KI für Gemeinden

Der Gemeinderat hat sich mit den aktuellen Möglichkeiten und künftigen Entwicklungen von Künstlicher Intelligenz für die Gemeinde befasst. Dieses Thema wurde im Legislaturprogramm berücksichtigt.

Luzerner Gemeinde-Informatik LGI; Vereinsversammlung 2023

Der Gemeinderat genehmigt den Bericht des Präsidenten, die Jahresrechnung 2023 und das Budget 2025.

Neuwahl Präsident der Jugendkommission

Der bisherige Präsident, Thomas Zimmerman, hat nach 13 Jahren seinen Rücktritt auf den 31. Juli 2024 eingereicht. Der Gemeinderat hat den Wahlvorschlag der Jugendkommission genehmigt und wählt Samuel Bühler als Nachfolger per 1. August 2024. Der Gemeinderat wünscht dem neuen Präsidenten viel Freude und Erfolg bei der neuen Tätigkeit. Thomas Zimmermann wird zu einem späteren Zeitpunkt verabschiedet.



Schulraumerweiterung 2027

Der Gemeinderat hat verschiedene Aufträge vergeben, um die im Planungskredit vorgesehenen Arbeiten vorzunehmen, um der Bevölkerung die für den Baukredit notwendigen Grundlagen unterbreiten zu können.

Nottwil, 10.05.2024/sh